



A tí que me lees y no crees

No pretendo con estas líneas convencerte. La Fe si se quiere se tiene cuando se pide.

Lo que pretendo y creo conseguirlo, es exponerte unas ideas sobre este punto capital y quizás un día te sirvan.

No voy a ser muy concreto, dejaré algo por decir, para sugerir; te expondré unas ideas para que tu pienses en eso. Si lees y no asimilas desmenuzándolo, puede que tengas un estante con listas interminables en la cabeza. ¿Pero ideas? ¡Ninguna!

Lo que me da más miedo es que no te preocupen esas cosas, como hay muchos. A ver cual será el día que te decidas a poner tu voluntad en algo digno de tener en cuenta y dejas de ser de los muchos y piensas en ser de los pocos;—y no te digo quienes.—

Supongo que tu tienes alguna idea sobre el Universo, la Materia, la Naturaleza, la Vida, etc. Por lo menos habrás pensado alguna vez en eso.

Mira bien: Todo lo que ves es materia: Materia son las piedras, los árboles, el agua, el aire, (eso se va utilizando), el eter, la luz la electricidad o energía...

Hay una cosa más sutil todavía, ¡La esencia de la vida misma!

Todo lo existente se reproduce, se regenera, se perpetua, y o bien permanece en estado latente o bien en estado activo. ¡Es vida!

Se puede descomponer un cuerpo y después sus órganos, pasar a los tejidos, llegar a las células, y al plasma y al protoplasma y al núcleo... ¡Y se esfuma!... ¿Donde está la vida?... ¿Donde reside?... Se sabe que en un cuerpo no hay vida cuando se entra en putrefacción.

—¡Oye! ¿Y el pensamiento? ¿Y la inteligencia?

—Se puede calcular la densidad de la voluntad y en cambio la tienes?.

¿Pero, y la Naturaleza?—dirás—¿No es algo que...? ¡si es algo que se sucede, que se repite, y por eso lo llamamos natural, aún sin entenderlo.

Por ejemplo: Encontramos natural que de un huevo salga un polluelo, precisamente porque sabemos que la gallina que lo ha puesto ha salido de otro huevo O bien que de un grano de trigo nazca una espiga, y es porque el grano en cuestión ya pertenece a otra espiga. ¡Pero que del huevo saliera la espiga y del grano el polluelo!... ¡Eso no lo entenderíamos y diríamos que no es natural.

No reside en la Naturaleza el principio, más bien es una consecuencia.

Puesto que existe materia existe un principio: ¿Qué te parece? ¿existe en la piedra o en el diamante?. ¿O será algo muy sutil, pasando por el aire, el eter, la vida, o algo así como inteligencia o voluntad?

Todos los geólogos coinciden en que la tierra misma procede de una nebulosa y así también los astros y los planetas...

¿No será que el Universo está gover-



Ex-Combatientes

Mira adelante. Lo que queda detrás pertenece a la Historia que otros y nosotros hicimos; lo que hay delante es la Historia que sólo nosotros podemos hacer.

(Del «Decálogo del Ex-Combatiente»)



Alta distinción a Jerarquías Nacionales del S. E. U.

Su Alteza Imperial el Jalifa ha concedido el ingreso en la Orden Medahuia al Jefe Nacional del Sindicato Español Universitario, Inspector Nacional, Delegado Nacional de Prensa, Propaganda y Publicaciones y al Inspector de Marruecos. Este último fué recibido en audiencia especial por su Alteza Imperial el Jalifa, quien tuvo palabras de elogio para la labor política, cultural y deportiva que desarrolla el S. E. U.

No necesita comentario esta nueva manifestación de la hermandad hispano-marroquí, concretada en esta ocasión en la alta condecoración concedida a los mandos Nacionales del Sindicato



Se comunica a las empresas y productores que en virtud de la orden recibida de Inspección Sindical Provincial, esta Delegación Local ha abierto una suscripción Pro-damnificados de las recientes inundaciones.

Los donativos pueden hacerse en las oficinas de esta C. N.-S., hasta el día 31 del actual.

nado por leyes de atracción donde todo tiende a concentrarse?

—¡Bien, pues ahora con la tuya!»

«La materia es eterna, el Hombre no es más que el último peldaño en la escala de la Evolución».

Bien: El hombre es materia ciertamente, pero es un ser vivo y ya es difícil decir que la vida proceda de la materia misma. Pero también piensa, ama, quiere, tiene ansia de justicia y felicidad, es inteligente... No es necesario probar la nulidad de la materia para producir esos efectos.

El diamante, expresión máxima de lo material, no piensa, ni quiere, ni ama, ni es inteligente.



Auxilio Social

Con motivo de celebrarse el día 30 de los corrientes el cuarto aniversario de la fundación de «Auxilio Social», esta Delegación local ha dispuesto para el día 1 de Noviembre los siguientes actos:

A las ocho de la mañana, misa de Comunión General, en la que comulgarán todos los niños y adultos de nuestra Institución; a continuación será leída la fórmula de Consagración a la Santísima Virgen Nuestra Señora de San Lorenzo, Patrona de «Auxilio Social.»

A las diez, la empresa del «Cine España» obsequiará con una sesión de cine infantil y documental a todos los asistidos.

A las doce, será servida en el Comedor Infantil y Cocina de Hermandad, una comida extraordinaria.

Sección Femenina

El domingo, día 20, todas las afiliadas a la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N.-S. asistimos a Misa de Comunión General en obsequio a Nuestra Patrona, Santa Teresa de Jesús, resultando una fiesta muy emocionante y con una asistencia muy numerosa.

Seguidamente, reunidas todas las afiliadas en nuestro local, la camarada Rosa Vila Coro, pronunció una charla enalteciendo las virtudes de Sta. Teresa y comparando su actuación de Reformadora con los deberes que tenemos las mujeres de F. E. T. y de las J. O. N.-S. en rivalizar en cumplimiento de la misión que tenemos encomendada. Para finalizar, la Regidora de P. y P. dijo unas breves palabras.

La Regidora de P. P.,
Concepción MARTI, de Plana

Por tanto existe un principio en el Universo, dentro del espacio infinito, (si es que un espacio infinito tiene dentro y fuera) si es que el infinito tiene espacio que Quiere, Ama, es la Justicia misma, es la Felicidad, es la Inteligencia...

Potencias que tiene el Hombre, aunque en grado finito.

«HAGAMOS AL HOMBRE A SEMEJANZA NUESTRA». Y también Mueve, Organiza, Ordena, Ejecuta, Gobierna, Crea..

Nosotros, los Cristianos, le llamamos Dios... ¡Tú nómbralo como quieras... y si le nombras, ¡ya no eres incrédulo!

F. A.